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浙江臻镭科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                    编号：2025-004 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观 □其他 

参与单位名称 一、参加券商如下（排名不分先后） 

华泰证券、中金证券、兴业证券、申万宏源证券、国金证券、西

部证券、中信证券、华安证券、浙商证券 

二、参加机构如下（排名不分先后） 

泰信基金、混沌投资、百年保险资管、南京锦慧资产管理有限

公司、广东正圆私募基金管理有限公司、鹏华基金、泓德基金、

华泰柏瑞基金、杭州泉达资产管理有限公司、银河基金、盘京

投资、温氏投资、大摩华鑫基金、天弘基金、财通基金、平安养

老保险、中大君悦资产、金科投资、东方阿尔法基金、和谐汇、

长江资管、西部利得基金、辰翔投资、中信金石投资、国投泰

康信托、人保养老资产、巨量基金、明悦资产、招银理财 

时间 2025年 4月 9日 

地点 浙江臻镭科技股份有限公司一号会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：郁发新 

董事会秘书、财务总监：李娜 

证券事务代表、法务总监：孙飞飞 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、情况介绍 

公司专注于集成电路芯片和微系统的研发、生产和销售，

并围绕相关产品提供技术服务。公司主要产品包括射频收发芯



片及高速高精度ADC/DAC芯片、电源管理芯片、微系统及模组等，

为客户提供从天线到信号处理之间的芯片及微系统产品和技术

解决方案。 

公司产品及技术主要应用于无线通信终端、相控阵通信、

电子系统供配电等特种行业领域，2024年度公司重点拓展了数

字相控阵系统、卫星通信等领域。在卫星互联网领域，公司产

品推动了卫星和载荷系统小型化、轻量化，已与行业内主流核

心科研院所及多家优势企业开展合作，已成为国产基础元器件

最重要的供应商之一，卡位和份额优势显著。 

二、问答环节 

1、近期看到部分特种行业和卫星产业链公司一季报预告业

绩回暖，请问公司近况？ 

答：今年是“十四五”规划收官之年，能明显感受到行业需

求恢复加快。公司年初到三月底在手订单（含口头订单）及型

号项目同比有大幅度的增加，公司将积极做好生产计划，有序

组织排产，确保产品交付。 

2、请介绍下公司产品在星载领域的布局情况及项目进展情

况？ 

答：在卫星通信领域，公司产品覆盖率相对比较齐全，公

司电源管理芯片、SIP模组、多通道一体化集成射频收发芯片、

高速高精度ADC/DAC芯片、数字波束成型芯片、频综芯片等均已

定型和卡位。 

 在低轨商业卫星领域，公司电源芯片已批量供货，卡位和

份额优势显著，公司为下一代低轨通信卫星星上手机直连载荷

及地面宽带终端设备新研了多款新产品，其中部分产品2024年

已有订单，目前已根据客户需求备货，2025年公司将按计划进

行批量交付。 

3、公司在“深海科技”这一领域也早有布局，目前订单情

况如何？ 

答：公司很早就对水下探测等新兴领域进行了调研与布局，

公司高精度ADC芯片CX74XX、电源管理芯片C4XX系列产品已实现

全阵应用，且批量供货，客户反馈良好。去年这块有个近2000

万收入，年初开始公司陆续有项目中标，预计这块需求未来将

呈明显增长趋势。 



4、公司去年研发费用占营收比例达50%，是科创板少数研

发投入占比比较高的公司，2025年研发投入预期？ 

答：主要是去年公司新研、迭代几十余款产品，部分产品

技术指标、附加值较高，研发成本相对较高，其中部分产品已

定型、部分产品已进入客户优选/可选目录、部分产品已签订销

售订单。今年公司新研、迭代产品的节奏不会像去年这么高频，

一方面是公司产品已覆盖比较全面，二是公司将放很多精力在

已经定型产品的推广销售上。 

5、公司在数字相控阵领域有何布局，销售情况如何？ 

答：数字相控阵利用同时多波束的特性，实现多目标多任

务功能，也能实现侦查、干扰、探测、通信多功能一体化，是相

控阵系统发展的重要方向。公司很早就开始布局全数字相控阵

领域，公司多通道一体化集成射频收发芯片、高速高精度

ADC/DAC芯片、数字波束成形芯片、时钟芯片均在数字相控阵领

域批量供货，去年已配套多个全数字相控阵项目，并提供数字

相控阵完整解决方案。 

6、公司在无人化装备上有何布局，目前有何进展？ 

答：公司目前参与的无人机项目较多，除了无人机外还有

无人车、无人艇等项目。预计未来需求将呈明显增长趋势。 

7、近期的关税事件，对公司经营是否有影响？ 

答：公司产品100%内销，产品本身不受关税政策影响，另

外公司产品制造、封测采用的是成熟制程，产品供应链完全可

控；公司将受益于特种装备建设加速、国防信息化率提升和国

产化率提高等行业因素驱动。 

8、公司对未来3年的展望？ 

答：公司产品主要应用领域大致可以分为特种领域和卫星

通信领域。在特种领域，公司受益于装备建设加速、国防信息

化率和国产化率提升等行业因素驱动；在卫星通信领域，传统

遥感卫星项目公司继续保持领先优势，低轨卫星星座公司在卫

星载荷和宽带地面终端已形成卡位和份额优势。公司管理层对

未来3年行业发展和公司本身经营保持乐观预期。 

 

关于本次活动是 本次交流严格按照有关制度规定执行，没有出现未公开重大信



否涉及应披露重 

大信息的说明 

息泄露等情况。 

附件清单（如有） 无 

 


